



16 Oct, 2024

Argentina

Colombia

España

México

Perú

Mundo

REGISTRARME

INICIAR SESION

infobae

Colombia Últimas Noticias

Violencia

Economía

Entretenimiento

Newsletters

COLOMBIA >

Acción de **Ecopetrol** baja a niveles de la pandemia del covid-19: esto tienen que ver Gustavo Petro y Ricardo Roa

De acuerdo con el ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, la volatilidad podría ser pasajera



Por Juan Escobar Fernández

15 Oct, 2024 04:59 p.m. CO



Guardar



Ecopetrol tiene cerca de 260.000 accionistas - crédito Luisa González/Reuters

Ecopetrol, la empresa estatal más emblemática del sector energético en Colombia, enfrenta un panorama difícil en el mercado de valores. En los últimos días, el precio de sus acciones llegó a \$1.785, con lo que rebasó el soporte crítico de \$1.800, una baja preocupante del 2,44%.



Te puede interesar:

Fiscalía instruye proceso de amparo por denuncia contra...

PUBLICIDAD

AD

PUBLICIDAD

AD





Risciana inicio practica de pruebas por denuncias contra magistrados del CNE por el caso 'Petro Presidente'

Dicho retroceso encendió las alarmas de los inversionistas, con lo que se evocó la difícil situación vivida durante la pandemia de covid-19, cuando también enfrentó una severa contracción en su valor de mercado.

Ahora puede seguirnos en [Facebook](#) y en nuestro [WhatsApp Channel](#).



Te puede interesar:

Gustavo Petro culpó al Banco de la República por incremento de la deuda: "Está destruyendo las finanzas"

A pesar de este complejo escenario, el ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, expresó su optimismo respecto a una recuperación a corto plazo. El funcionario aseguró que "hoy está subiendo, ayer sintió el golpe y bajó, hoy está subiendo y se está recuperando y seguramente en unas dos semanas lo vamos a tener en niveles de \$2.000", con lo que explicó que **la volatilidad actual podría ser pasajera**.



Ricardo Roa Barragán se convirtió en presidente de **Ecopetro** tras ejercer la gerencia de la campaña presidencial de Gustavo Petro - crédito Luis Jaime Acosta/Reuters



Sin embargo, la proyección positiva aún debe reflejarse en una mejora tangible en el rendimiento del título en el mercado bursátil.



Te puede interesar:

Dólar en Colombia vuelve a subir de precio y ahora está

HASTA **30%** DE DCTO.

¡Los quiero!

éxito

Válido del 20 de Septiembre al 16 de Octubre 2024.

Lo Último | Colombia

Las últimas previsiones para Cartagena de Indias: temperatura, lluvias y viento



Clima: las temperaturas que predominarán este 16 de octubre en Barranquilla

Adiós a la incertidumbre, conoce las condiciones climáticas en Cali

Clima en Bogotá: conoce el pronóstico y prepárate antes de salir

Temperaturas en Medellín: prepárate antes de salir de casa

PUBLICIDAD

AD

HASTA **30%** DE DCTO.



más caro: así cerró el 15 de octubre por esta curiosa situación



Contexto internacional es poco favorable

El contexto internacional tampoco ha sido favorable para **Ecopetrol**. En 2022 estuvo marcado por la inestabilidad del mercado energético a nivel global, exacerbada por eventos como el conflicto entre Rusia y Ucrania, lo que generó una nueva volatilidad en los mercados energéticos y afectó el desempeño.

Durante este período, las acciones de la compañía alcanzaron su pico en abril, con un valor cercano a \$3.000, pero cerraron el año con una dramática caída a alrededor de \$2.200, equivalente a una pérdida acumulada del 18,1%.

Un análisis más profundo revela que la caída del precio no es un fenómeno aislado, sino que **involucra una serie de componentes tanto internos como externos.**



El precio del petróleo Brent, de referencia para Colombia, cerró en USD73,95 el barril en la jornada del 15 de octubre, tras caer USD3,51 - crédito Ernest Scheyder/Reuters

Ecopetrol, entidad que preside Ricardo Roa Barragán desde hace más de un año, señaló que, además de los riesgos inherentes a la industria y al entorno nacional, la empresa enfrenta desafíos por la caída del 7% en el precio del crudo *Brent*, de referencia para Colombia, en semanas recientes. **Y es que el precio del título está afectado por factores macroeconómicos.**

Plano geopolítico

A su vez, en el plano geopolítico, el incremento de la violencia en Medio Oriente

Te Recomendamos

1 Indignación por estado del apartamento que le entregaron a Ángel Barajas como parte del premio por su medalla olímpica



2 Álvaro Uribe arremetió contra Gustavo Petro, después de la dura réplica del presidente: "Mientras usted delinquía, yo trabajaba"



3 Mario Mendoza hizo una reflexión "sepultadora" sobre el fracaso del Gobierno de Petro: "La triste verdad"



4 Petro pidió la renuncia de César Lorduy, congresista le recomendó que haga la misma petición con dos miembros de su gobierno



5 Arelys Henao desconoció a Verónica Alcocer, esposa del presidente Gustavo Petro: "Perdón, no sé quién es"



y las señales de desaceleración económica en China añadieron tensión a la situación. **Ecopetrol** explicó que estos sucesos internacionales presionaron a la baja sus acciones heredando un contexto que ya de por sí es desfavorable debido a la disminución del 20,8% en el precio del crudo Brent en el último año, lo que generó un impacto negativo en la valoración.

Comparado con los pares globales, **Ecopetrol** mostró un desempeño inferior. Mientras gigantes del sector como BP, Shell y Exxon Mobil lograron recuperarse en períodos de alza, la petrolera colombiana experimenta una desvalorización más acentuada. **En la región, la desventaja respecto a otras compañías, como la brasileña Petrobras , también es notoria.**



INFORMACIÓN DE PRENSA

Comunicado a la opinión pública sobre la decisión del Consejo Nacional Electoral relacionada con Ricardo Roa, Presidente de Ecopetrol

El 8 de octubre de 2024, la Sala Plena del Consejo Nacional Electoral decidió abrir investigación y formular cargos a la campaña presidencial del actual Presidente de la República, cuyo gerente de campaña fue Ricardo Roa Barragán, por la presunta vulneración al régimen de financiación de las campañas electorales. La decisión fue dada a conocer al público mediante comunicado de prensa del Consejo Nacional Electoral y corresponde a la apertura de una investigación. Una vez ocurra la correspondiente notificación, Ricardo Roa Barragán ejercerá su derecho a la defensa en el marco del debido proceso.

La Junta Directiva de Ecopetrol y su Comité de Auditoría y Riesgos, en su deber fiduciario, han realizado un permanente seguimiento a la información relacionada con el Presidente de Ecopetrol en su rol como gerente de campaña, han evaluado constantemente los riesgos y su probabilidad de ocurrencia y han contado con asesores legales y regulatorios tanto en Colombia como en Estados Unidos.

Los nueve integrantes de la Junta Directiva: Guillermo García Realpe; Mónica de Greiff Lindo, Tatiana Roa Avendaño; Edwin Palma Egea; Ángela María Robledo Gómez; Gonzalo Hernández Jiménez; Luis Alberto Zuleta Jaramillo; Álvaro Torres Macías y Juan José Echavarría Soto, respaldan la gestión administrativa, técnica y operativa del Presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa Barragán, en el marco de la Estrategia 2040: "Energía que Transforma".

La Junta Directiva continuará ejerciendo su rol con la debida diligencia y cuidado, procurando siempre que sus decisiones sean en el mejor interés de la Compañía y de todos sus accionistas.

Bogotá, 9 de octubre de 2024

Síguenos en nuestras redes sociales



Qué pasa a nivel interno

A nivel interno, **Ecopetrol** enfrenta un clima de incertidumbre que incluye la situación del yacimiento de gas Sirius, cuya viabilidad ha sido cuestionada desde su anuncio en 2019, y el proceso legal en curso contra su presidente, Ricardo Roa Barragán, que fue gerente de la campaña presidencial de Gustavo Petro y habría permitido la violación a los topes de los ingresos de esta, lo que es investigado por el Consejo Nacional Electoral (CNE).

Pese a esta, **el funcionario aseguró que no renunciará al cargo**, al que llegó para reemplazar a Felipe Bayón, quien renunció en marzo de 2023. La Junta Directiva de la estatal también mostró respaldo al presidente por medio de un comunicado.

Estas contingencias también perturban el panorama financiero de la empresa, ya que contribuye a la percepción de riesgo entre los inversores.

Compartir nota:



Seguir leyendo

Dólar en Colombia vuelve a subir de precio y ahora está más caro: así cerró el 15 de octubre por esta curiosa situación



Una vez más, resonó la arenga "Fuera Petro" en el Metropolitano durante el partido de la selección Colombia



"Nos quieren echar": Gustavo Petro volvió a advertir sobre la intención de sacarlo del poder



+ Temas Relacionados

- Acción
- Ecopetrol**
- Gustavo Petro
- Ricardo Roa
- Pandemia
- Covid-19
- Colombia-Economía
- Colombia-Noticias



Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News



Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp



PUBLICIDAD



PUBLICIDAD





Casas Exclusivas en Mosquera

GL Diseño y Construcción



Casas Exclusivas en Mosquera

GL Diseño y Construcción



Más Noticias

Las últimas previsiones para Cartagena de Indias: temperatura, lluvias y viento

El clima en Colombia se ve afectado debido a su complejidad geográfica como lo son las costas del Mar Caribe al Norte, la corriente del Océano Pacífico, así como las cordilleras que lo atraviesan por el centro de norte a sur.



Clima: las temperaturas que predominarán este 16 de octubre en Barranquilla

El clima en Colombia es muy variado, por eso es importante mantenerse actualizado y estar preparado ante las adversidades atmosféricas de este día



Adiós a la incertidumbre, conoce las condiciones climáticas en Cali

Las costas del Mar Caribe al Norte, la corriente del Océano Pacífico y las cordilleras que atraviesan de norte a sur, son las que definen el tipo de clima en el país



Clima en Bogotá: conoce el pronóstico y prepárate antes de salir

Las costas del Mar Caribe al Norte, la corriente del Océano Pacífico y las cordilleras que atraviesan de norte a sur, son las que definen el estado del tiempo en el país



Temperaturas en Medellín: prepárate antes de salir de casa

Las costas del Mar Caribe al Norte, la corriente del Océano Pacífico y las cordilleras que atraviesan de norte a sur, son las que definen el tipo de clima en el país



MÁS NOTICIAS

PUBLICIDAD

VIOLENCIA →



Hijastro del profesor Armando Rivero reconoció ser el responsable de su homicidio

Psicólogo huilense permanece en delicado estado de salud luego de salir herido en medio de ataque de disidencias

Cuáles fueron las conclusiones del informe de la Misión de Verificación de la ONU sobre el Acuerdo de Paz

Joven fue apuñalada por su pareja con un cuchillo de cocina: el agresor fue capturado

ENTRETENIMIENTO →



Greeicy reveló que Fariana la "dejó morir" en la fiesta de "solteras" de Shakira

Esta es la razón por la que el esposo de Lady Noriega está siendo investigado por la justicia

Podcasts que encabezan la lista de los más escuchados en Spotify Colombia

Raúl Ocampo habló de 'Patacón', el gato de Alejandra Villafañe: "Estaba casi igual de tragado que yo"

DEPORTES →



La razón por la que Javier Hernández Bonnet no estuvo en la transmisión del partido Colombia Vs. Chile

Así quedó la tabla del descenso fecha 14: Envigado el gran damnificado con la victoria de Jaguares de Córdoba

Así quedó la selección Colombia en la tabla de posiciones tras la jornada 10 de las eliminatorias

Las Leonas juegan semifinal de Copa Libertadores Femenina: hora y dónde ver Santa Fe vs. Independiente del Valle